



Antwort zur Anfrage Nr. 0162/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Entfernung des Briefkastens beim Gleisbergzentrum (SPD)**  
Aktz.: 23 Go 11 6/94

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Entfernung des Briefkastens am Gleisbergzentrum erfolgte im Zuge der Bau-  
feldaufbereitung für die in Kürze beginnenden Baumaßnahmen des neuen Gleis-  
bergzentrums. Während der geplanten Bauarbeiten werden Absperrungen der  
Grundstücke, die eine weitere Nutzung des Briefkastens ausschließen, erforderlich  
sein. Weiterhin sehen die Planungen im Bereich der Alfred-Delp-Straße Stellplätze  
sowie eine Freifläche für die Anlieferung des Fachmarktzentrums vor. Die Erhaltung  
des Briefkastenstandortes an bisheriger Stelle ist daher nicht möglich.

Der Bauherr hat gegenüber der Stadt bereits signalisiert, dass nach der Bebauung  
der Grundstücke die Möglichkeit besteht, einen neuen Briefkasten im Bereich des  
Gleisbergzentrums zu installieren. Die Deutsche Post AG wird sich diesbezüglich di-  
rekt mit dem Bauherrn in Verbindung zu setzen.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter

